



Records du monde: 12h (373,578 km), 100 miles (5h05'31''), 200 miles (10h24'52'')

Gérald Granger membre du conseil de fondation et Président du comité d'organisation du défi Boscardin a battu le 15 octobre 2016 au vélodrome de Genève, 3 records du monde. (Voir sous la photo).

Le repas de soutien organisé par la fondation Bruno Boscardin a accueilli à cette occasion 180 convives, qui ont pu participer en direct à cet événement.

La recette de la manifestation a dégagé un bénéfice qui a pu être reversé entre Handisport, l'école de cyclisme du vélodrome de Genève et à la fondation Bruno Boscardin.

Un grand merci à tous les partenaires et à celles et ceux qui ont contribué au soutien et au succès de cette manifestation.

Le comité d'organisation